

Les réponses de Laurence Ayrault

- **Comment vous est venue l'inspiration pour cette histoire ?**

« Un été à La Baule, un panneau sur le remblai qui propose un concours de nouvelles. Le sujet m'a plu. Puis l'alchimie étrange de l'écriture. Des personnages qui se dessinent, parfois inspirés de la réalité, je les ai assemblés, déplacés à La Baule et inventé la fin de la nouvelle. »

- **Dans quel but avez-vous commencé à l'écrire ?**

« Pour le concours de nouvelles de La Baule. »

- **Cette nouvelle est-elle le début d'une longue série ?**

« J'aime écrire des nouvelles, j'en ai beaucoup dans mon tiroir numérique ! Je travaille actuellement sur "Le tour du monde d'un petit tueur", une cinquantaine de nouvelles sur le coronavirus, à la recherche du (des) patient(s) zéro de la Chine à la France, en passant par l'Allemagne, l'Italie... »